

# No ven crisis global inmediata de hambre

Roma, noviembre 24. (AP). (Por Hilmi Toros). Hace tres años en momentos de hambre en partes de Asia y Africa, una conferencia parlamentaria mundial extraordinaria reclaró que "cada hombre, mujer y niño tiene el derecho inalienable de estar libre del hambre y la desnutrición".

Ahora, en momentos en que otra reunión pasa revista a la situación alimentaria mundial, los expertos no ven amenaza alguna de una crisis global inmediata, pero advierten al mismo tiempo que no hay garantías contra una futura inanición.

Dijeron también que el número de desnutridos sigue siendo todavía de 500.000 personas. En los tres años transcurridos desde que la conferencia transformó la cuestión alimentaria de asunto nacional e internacional, despertándose así un sentido de independencia, la preocupación por la agricultura se ha intensificado desde las comunas de China hasta las favelas de Brasil.

La India dice que las caóticas "colas" de hambrientos de Calcuta han disminuido; México ofrece más tortillas a sus pobres; millones de campesinos del Lejano Oriente que solían cultivar cosechas exclusivamente para fines de subsistencia se dedican ahora a vender

Pasa a la página 38

## Libia rompe relaciones diplomáticas con Egipto

El Cairo, noviembre 24. (UPI). (Por David D. Pearce). Libia rompió hoy sus relaciones diplomáticas con Egipto en protesta por la visita del presidente Anwar Sadat a Israel para entrar en contactos directos con el Estado judío sobre el logro de la paz en el Levante. La Agencia Nacional de Noticias de Libia, dijo que el gobierno del coronel Mohammar Khadafy retiró su reconocimiento diplomático de Egipto y suspendió todo el tráfico aéreo, marítimo y terrestre entre las dos naciones.

En esta capital el diario semi-oficial Al Ahrâm dijo hoy que Arabia Saudita apoyaba las acciones de Sadat, pero su afirmación fue desmentida en Riad por la agencia oficial de noticias de ese país.

La agencia dijo que el rey Khalid había establecido claramente

sus puntos de vista antes del viaje de Sadat a Jerusalén, contrarios al mismo, y que no se había registrado ningún cambio al respecto.

El periódico Al Ahrâm afirmó que el rey árabe saudita había enviado un mensaje a Sadat expresándole su apoyo por la misión cumplida. Un vocero de la línea aérea oficial egipcia informó que la compañía había recibido

## Separan con éxito a siameses en Francia

París, Nov. 24 (AP). Una pareja de gemelos siameses, unidos en el pecho "en una forma particularmente compleja" han sido separados con éxito en una operación de 15 horas en el hospital Necker para niños, informaron hoy funcionarios del centro.

Un breve comunicado del Dr. D. Pellerin, dice que la operación duró 15 horas. Actualmente su estado es muy satisfactorio.

En una conversación telefónica,

Pasa a la página 31



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SEMINARIO. Nueva York, Nov. 24 (AP). Héctor Pérez Reyes, abogado y dirigente del Partido Reformista que encabeza Joaquín Balaguer en la Dominicana, habla en un seminario aquí.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GRIETAS. Caucete, Argentina, noviembre 24 (AP). Grietas abiertas alrededor de una casa dañada en Caucete, cerca del epicentro de un terremoto que sacudió ayer parte de Argentina (arriba). (Abajo) una abertura en la región occidental de Argentina.

## Pinochet advierte medidas a tres sectores del país

Santiago, Chile, noviembre 24. (AP). (Por Carlos Cisternas). El presidente Augusto Pinochet ha hecho advertencias o adoptado medidas contra tres diversos sectores del país: un organismo católico, un grupo sindical y el disuelto Partido Demócrata Cristiano. Al mismo tiempo negó un aflojamiento del gobierno militar frente a lo que calificó de "una expansión de la ciudadanía".

A las declaraciones de Pinochet, formuladas durante una reunión pública ayer en la sede de gobierno, siguieron una sucesión de hechos como la orden de relegación contra siete dirigentes sindicales y la expulsión del país de tres mujeres.

Dijo que ellos fomentaban la indisciplina laboral con el pretexto de buscar la vuelta a la democracia en el país.

"¿Pero a cuál democracia, preguntó yo? A la que lleva apellido. No voy a pronunciarlo", dijo en aparente alusión a la democracia cristiana, partido centrista que era la principal fuerza electoral al producirse el golpe militar de 1973.

Dijo que más adelante daría a conocer las medidas que adoptaría el gobierno "a estos caballeros que están molestando".

Pasa a la página 31

## Procesan abogado en E. U. por contrabando arqueológico

Sacramento, noviembre 24. (AP). Un abogado y su hermano han sido procesados en conexión con lo que las autoridades califican de contrabando de artefactos mayas y colimbos de países del Sur y centroamericanos. El abogado, David Weiner, dijo que las piezas de arte eran regalos que habían estado en poder de su familia por un número de años, o adquiridos legalmente en los Estados Unidos.

La acusación por un jurado federal preliminar siguió a tres años de investigación.

Weiner y su hermano Daniel fueron acusados de conspirar entre 1973 y 1975 para introducir de

contrabando en el país distintos artefactos, incluyendo estatuas, tallas y joyería de por lo menos diez países latinoamericanos.

Funcionarios judiciales dijeron que los tesoros artísticos, de 800

Pasa a la página 82

## Postergan reunión de OPEP prevista para el 12 Diciembre

Caracas, noviembre 24. (Latin). La reunión de gobernadores de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), que proyectaba iniciar sus deliberaciones el 12 de diciembre en Venezuela, fue postergada por seis días, informaron hoy fuentes oficiales. Voceros del Ministerio de Energía y Minas dijeron a esta agencia que

"los integrantes de la comisión económica se reunirán sólo los días 18 y 19 y el día 20 darán paso a los debates a nivel ministerial".

Las fuentes indicaron que seguramente los gobernadores han llegado ya a un acuerdo básico

general en materia económica durante las diversas reuniones que sostuvieron durante el transcurso de este año.

La OPEP había proyectado la reunión a nivel de técnicos delegados ya a un acuerdo básico

Pasa a la página 31

## 12 mujeres ganan escaños parlamentarios en Grecia

Atenas, noviembre 24. (AP). (Por Paul Anastassiades) Una docena de mujeres ganaron escaños parlamentarios en las últimas elecciones griegas duplicando la representación obtenida en 1974. Con estos éxitos las mujeres tienen la mayor participación jamás lograda en un Parlamento dominado por hombres. Las 12 bancas, sin embargo, comprenden solamente el cuatro por ciento de los 300 diputados.

La actriz Melina Mercouri, de 52 años de edad, y otras dos mujeres que ayudaron a dirigir la revuelta estudiantil en 1973 figuraron entre las nuevas caras en el Parlamento griego.

El partido conservador "Nueva Democracia", del primer ministro

Pasa a la página 82



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CARGUERO HUNDIDO. Lisboa, Portugal, Nov. 24 (AP). El carguero griego "Sea Coral" apareció ayer después de encallar en aguas cerca de Cas-

cais, lugar próximo a Lisboa. Todos sus tripulantes fueron rescatados. Se desconocen las causas del hundimiento de la nave.